

平成30年10月29日(月)



『一緒に書き書き』

虫取り、あやとり、折り紙、絵、お手紙を書くことが好きなこうくん。ママにも時々、一緒にしようとお願ひされます。「サザエさん書いて。サザエさんの頭は、三つ葉のクローバーみたいな頭なんよ」と教えてくれました。こうくんは隣で「サザエでございます。おさかな・・・サザエさんはごらんのスポンサーでおおくりします」と歌を書き終えて、満足そうな顔でした。細かい所が面白かったりします。

(たんぼぼぐみのほんだこうきくんのお家から)

サザエさんの頭は、クローバーみたい*・・・というこうき君の発想。面白いですね！

ランチルームで友だちと、「お魚くわえた・・・♪」とサザエさんの歌を楽しそうに歌っていましたよ。

保育士より

『バスボール』

先日買い物に行ったとき、2人で自分たちの好きなバスボール(入浴剤)を選びました。家に帰り早速「今日はりんの!」「ダメ!だいちがさき!」と、どちらのバスボールをいれるかケンカをしていました。

最後は、りんがだいちを納得させ、嬉しそうにお風呂へ向かいました。その後は2人でお風呂に入り、一緒に仲良く遊んでいました。

これからもケンカはしても仲のいい姉弟でいてほしいなと思います。

(たんぼぼぐみのはやみずりんちゃん、ちゅうりっぷぐみのだいちくんのお家から)

2人で仲良くお風呂で遊んでいる笑い声が、聞こえてきそうですね。園でもとっても仲良しで、園庭で一緒になると、「ねーね!」と言いながら、だいちくんがりんちゃんに駆け寄っていますよ。

保育士より

『「ありがとう♡」好きの我が家のお手伝いさん』

私が洗濯物を干しているのを見て、カゴから一つずつ服を手渡してくれるようになったはやて。その数日後、今度はパパがハンガーにかけた服を私がいるベランダまで何度も往復し運びます。ここ数日は、ハンガー片手に自分で掛けようと頑張ったり、畳んだ服を運ぼうと私の真似をして抱えます。よく見ているなと感心です!時間はかかりますが、はやてのお陰でパパも家事を手伝ってくれ(笑)家族の楽しい時間にもなり、大助かりです。

(ひよこぐみのほんざきはやてくんのお家から)

ベランダまでハンガーにかかった洋服を運ぶ姿・・・微笑ましいですね。ご両親の温かい見守りの中で、伸び伸びと成長していくことと思います。

保育士より

